
 Zukunftssicherheit der RX590Erledigt

Beitrag von „luk99“ vom 8. Februar 2019, 19:11

Hallo,

da ich langsam auch mal auf Mojave updaten möchte, vorrangig wegen xCode, habe ich vor
von meiner 1060 3GB auf eine die Sapphire RX 590 Nitro+ umzusteigen.

Aber wie sieht es aus mit der Unterstützung, besonders längerfristig? Ich möchte nicht schon
wieder in 2 Jahren sofort eine neue Karte kaufen um das Update zu machen. 

Ich tendiere auch leicht zur Vega 56, als Student möchte ich aber ungern mehr als 100€
draufzahlen und würde es nur in Betracht ziehen, wenn es keine andere Möglichkeit gibt.

Danke 
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